

REGENERACION

Semanario independiente

Redacción en Alicante:
SAN FERNANDO, 26

Redacción en Crevillente:
RAMÓN Y CAJAL, 9, pral

Precios de suscripción

Alicante, un mes . . . 0'50 pesetas

Crevillente, un mes . . . 0'50

Fuera, un trimestre . . . 2'00

Extranjero 3'20

Número suelto 10 céntimos

No se devuelven los originales

AÑO X (Segunda época)

ALICANTE 11 ABRIL 1931

Núm. 140

Desde Crevillente

Ante las elecciones municipales

Dentro de muy breves horas van a celebrarse las elecciones municipales y nuestro principal interés estriba en que éstas se lleven a efecto sin que se registre ningún incidente, cosa fácil de conseguir si ponemos todos un poco de nuestra parte y cumplimos con nuestro deber de ciudadanía, sin violencias ni exaltaciones, porque ellas suelen acarrear disgustos siempre seguidos de las consiguientes lamentaciones.

Como amantes del orden que somos, ansiamos la paz y el bienestar de todos. Vamos a una lucha electoral para la cual no precisa nos domine la pasión que de nada ha de servirnos en este momento. Revistámonos de serenidad y meditemos antes que nada en la situación angustiosa porque atraviesa nuestro pueblo—digno de mejor suerte—y seamos todos y cada uno con la medida de sus fuerzas a laborar por su resurgir.

Doce años llevamos de luchas difamadoras y persecuciones que han hecho y aun hacen imposible la vida de un pueblo cuyas aspiraciones, noblemente sentidas, pudieran hacerle figurar como pueblo culto y progresivo. Por ello y para ello urge, pues, que estas luchas se terminen y, cumpliendo todos como buenos ciudadanos lleguemos a la conclusión de hacer que predomine la prosperidad del pueblo e impere la paz no solamente en el municipio sino incluso en el seno de la familia, donde también parece se carece de ella.

Derechas e izquierdas, todos juntos, deben dedicarse a laborar con el más encendido entusiasmo para la pronta solución de los dos vitales problemas que pesan sobre Crevillente como estigma de su atraso: enseñanza e higiene. No repitan por millonésima vez esa infinidad de promesas que nunca han cumplido dejando al pueblo con la amargura de una decepción más. Aprestémonos todos a

la lucha electoral con nobleza y con las miras puestas en las necesidades de Crevillente. Si por el contrario, continuamos por el mismo sendero que hasta el presente, dominándonos las pasiones políticas y el odio hacia aquellos que no comulgan con nuestros ideales, forzosamente resultarán estériles cuantos sacrificios siga haciendo la persona que se esfuerza por redimir a nuestro pueblo.

Cesen de una vez y para siempre las luchas entabladas cuyo resultado ha sido tan poco beneficioso. Desde hace unos días hemos podido observar que ha llegado este convencimiento a algunas personas que, cansadas de sostenerlas sin resultado positivo para nadie y con manifiesto perjuicio para su patria chica, se retiran de esas luchas para contribuir al engrandecimiento de ella.

De desear es que cunda el ejemplo, única forma de que Crevillente llegue a conseguir la época de prosperidad de que tan necesitado está.

S. J. T.

Cazadores!

No comprar sin visitar la ARMERIA ESTEVE

Los mejores cartuchos
.: cargados y vacíos .:
Accesorios de todas clases
ESCOPELAS FINAS DE LAS ME-
JORES MARCAS
Precios sin competencia.

Sagasta, núm. 5. — ALICANTE

De las pasadas Procesiones

Cumpliendo nuestro compromiso de dar a conocer a nuestros lectores la terminación de las Procesiones, con sumo gusto vamos a hacer la reseña de las dos que se celebraron el Viernes Santo por la tarde y por la noche.

Sobre las cinco de la tarde salió la Procesión del Santísimo Cristo de la Ermita, acompañado del coro que dirigía nuestro amigo Antonio Pérez Sempere y de muchos devotos y las

Compañías de los Soldados Romanos, dando guardia una escolta de la Compañía más antigua.

Media hora más tarde salió de la misma Ermita el Paso de la Virgen de las Angustias con su selecto coro dirigido por el director de nuestra Banda de Música, D. Manuel Aznar Alfonso, y con un acompañamiento de lindísimas devotas de la Sagrada Imagen que no bajaría de quinientas. El trayecto que recorrió esta Procesión estaba invadido de numeroso público, sobre todo la plaza de Alfonso XII, donde el gentío era numerosísimo.

Sobre las siete de la tarde terminó esta Procesión que resultó magnífica y con mucho más orden que las anteriores, pues el tiempo, que por la mañana amaneció con fuertes vientos, cesó, y la temperatura fué más benigna.

El Santo Entierro

Cerca de las nueve de la noche salió la Convocatoria que recorrió las calles de Plaza de Alfonso XII entrando por Purísima a la calle del Médico Lledó, por Reina Victoria a Purísima para entrar en la de San Joaquín a Pedro Soler y de ésta a San José por San Miguel a la de Alfonso XIII (antes Mayor) por la del Carmen a la de Primo de Rivera por Primero de Mayo a Bermúdez de Castro por San Roque, terminando en la misma plaza de Alfonso XII.

A continuación salieron todos los Pasos que reseñamos en nuestro pasado número, mas los Pasos del Santísimo Cristo, con su coro; el Santo Sepulcro, al que daban guardia dos parejas de la benemérita y el cabo Sr. Serrano y un buen número de soldados licenciados; el Paso de la Virgen de las Angustias con su coro, y el de la Virgen de la Soledad que llevaba una cofradía representación y parte del Ayuntamiento.

A las once terminó de salir el último Paso de la Iglesia, y a la una de la madrugada terminó la Procesión. Las calles por donde pasó estaban invadidas de gente y no hubo de lamentar ni el más pequeño incidente.

En resumen, el tiempo bueno, excepto el viernes por la mañana que imperó durante algunas horas el tiempo.

De los Pasos, han sufrido alguna reparación en los adornos de las andas, el Paso de Jesús de Nazareno que ahora las andas están mucho

mejor que el pasado año, es decir, se divisa mejor la Sagrada Imagen y dá mucha más seriedad a esta Cofradía, que no descansa un momento en su afán de presentar su Paso como el mejor organizado y fiene en proyecto el hacerle una nueva túnica para el próximo año y que sea la admiración de todos; nuestra cooperación no les ha de faltar y suponemos que no desmayarán en su propósito, dado el caso que sus directores están muy animados y confían que los ciento y pico de socios que componen la Cofradía correspondan para ver coronadas las aspiraciones de la misma.

También el Paso del Prendimiento ha sufrido una reparación en general que también ha llamado poderosamente la atención.

Los demás Pasos, como el año anterior, excepto el de La Cena, que también ha sido adornada sus andas con bombillas de diferentes colores y que forman un contraste muy artístico.

Y nada más. Hasta el año que viene, que esperamos ver alguna nueva transformación, pues según tenemos entendido, el de la Compañía que dirige nuestro fraternal amigo don Vicente López, por su edad, pasará a manos de otros directores que llevarán a efecto una verdadera organización.

Así lo esperamos.

DESIDERIO

La Fuente Antigua

La venta del agua de la Fuente Antigua corresponde cobrar a sus propietarios con arreglo a las tandas siguientes:

Día	Tanda	Pesetas
3	3. ^a	5'91
4	4. ^a	6'99
5	5. ^a	5'76
6	6. ^a	5'10
7	7. ^a	5'20
8	8. ^a	6'33
9	9. ^a	6'53

PACO DEL CLUB

Recadero de Crevillente a Alicante. —Servicio de toda clase de encargos. Admite toda clase de documentos para despacharlos, pasaportes y documentos oficiales.

En Alicante: Posada de la Unión.
En Crevillente: Primero de Mayo (frente al Centro Obrero).

Candidatura monárquica

A continuación publicamos la can-

didatura monárquica por distritos.

Como nuestros lectores no igno-

ran nuestro ayuntamiento se com-

pone de 18 concejales y para cubrir-

lo se presentan 50 candidatos; es de-

patable el ayuntamiento y la banda de

música La Unión Musical. Por la

puerta mayor de la iglesia salió Nues-

tra Señora del Rosario y por la de

Mesón salió San Juan y al dar la pro-

cesión la vuelta por la Plaza de Al-

fonso XII sale al encuentro del San-

ctismo que bajo palio conducía el

presbítero don Francisco Más y a

continuación la Santísima Virgen

avanza y se oyen los acuerdos de la

Marcha Real que es escuchada con

sepulcral silencio por el numeroso

público que había estacionado en el

paseo de Francos Rodríguez. Mo-

mentos después la procesión regresó

a la iglesia y la banda volvió de nue-

vo a dejar oír los acuerdos de la mar-

cha Real.

Por la tarde, aprovechando el día

de verano que disfrutamos, el vecin-

dario se trasladó al campo y la ju-

ventud se expansionó a sus anchas,

Miles de almas, llenas de júbilo, sal-

taban y cantaban, mientras los ena-

morados entretenían el tiempo en pla-

ponerse el sol, y como obedeciendo

todos a una consigna, se congrega-

ron con sus familias empuzando a

devaron con verdadero apollo las

variedades viandas de su sencilla me-

rienda como asimismo las toñas y

las monas. Ya amochecido regresaron

al pueblo cantando preciosas haba-

neras y otros cantos.

La multitud se congregaba en el

pasaje de Alfonso XII donde siguió

disfrutando hasta después de las

nuve de la noche en que hicieron

la retirada a sus domicilios.

El lunes, segundo día de Pascua,

amaneció nublado y la mayoría de

los soleros trabajando pues este año

parece ser que la alpargata tiene más

salida que el pasado año, pero de

todos modos hemos de decir que el

tiempo impidió que se saliera al cam-

po a merendar pues aunque fue es-

perado para la lluvia pero lo suficiente para

admirar las proezas de nuestro toro-

toro. Por haberse efectuado el contra-

to en brevísimos momentos, no po-

demostramos facilitar a nuestros lectores

algunos detalles relacionados con

la reseña que de dichos festivales es-

cribitó uno de nuestros admirados

redactores. Y que al respecto en el

próximo número de **REGENERACION**,

veremos a nuestros presagios. De todos

modos, ¡Buen provecho!

La Pascua de Resurrección

El domingo de Pascua celebróse

la procesión de la Resurrección. A

las tres de la mañana salió el Santí-

simo Sacramento por la calle del Sa-

grado Corazón de Jesús que acom-

pañaba el ayuntamiento y la banda de

musica La Unión Musical. Por la

puerta mayor de la iglesia salió Nues-

tra Señora del Rosario y por la de

Mesón salió San Juan y al dar la pro-

cesión la vuelta por la Plaza de Al-

fonso XII sale al encuentro del San-

ctismo que bajo palio conducía el

presbítero don Francisco Más y a

continuación la Santísima Virgen

avanza y se oyen los acuerdos de la

Marcha Real que es escuchada con

sepulcral silencio por el numeroso

público que había estacionado en el

paseo de Francos Rodríguez. Mo-

mentos después la procesión regresó

a la iglesia y la banda volvió de nue-

vo a dejar oír los acuerdos de la mar-

cha Real.

Por la tarde, aprovechando el día

de verano que disfrutamos, el vecin-

dario se trasladó al campo y la ju-

ventud se expansionó a sus anchas,

Miles de almas, llenas de júbilo, sal-

taban y cantaban, mientras los ena-

morados entretenían el tiempo en pla-

ponerse el sol, y como obedeciendo

todos a una consigna, se congrega-

ron con sus familias empuzando a

devaron con verdadero apollo las

variedades viandas de su sencilla me-

rienda como asimismo las toñas y

las monas. Ya amochecido regresaron

al pueblo cantando preciosas haba-

neras y otros cantos.

La multitud se congregaba en el

pasaje de Alfonso XII donde siguió

disfrutando hasta después de las

nuve de la noche en que hicieron

la retirada a sus domicilios.

El lunes, segundo día de Pascua,

amaneció nublado y la mayoría de

los soleros trabajando pues este año

parece ser que la alpargata tiene más

salida que el pasado año, pero de

todos modos hemos de decir que el

tiempo impidió que se saliera al cam-

po a merendar pues aunque fue es-

perado para la lluvia pero lo suficiente para

admirar las proezas de nuestro toro-

toro. Por haberse efectuado el contra-

to en brevísimos momentos, no po-

demostramos facilitar a nuestros lectores

algunos detalles relacionados con

la reseña que de dichos festivales es-

cribitó uno de nuestros admirados

redactores. Y que al respecto en el

próximo número de **REGENERACION**,

veremos a nuestros presagios. De todos

modos, ¡Buen provecho!

INSISTIENDO

«Guerra, grito ante el altar

el sacerdote con ira».

Y aquí, entre tanta manía mentira,

también hay que guerrar

los que con tanto tesón

somos de igual opinión

Y por cosas tan sencillas

exponemos la espinita

ante ese infame barrón.

No podemos conseguir

que el barrón desaparezca

Y hacen que la ira crezca

de tanto hacernos sufrir.

Nos hartamos de pedir

Si pudo hacerse la unión

de los antes enemigos,

¿por qué hoy, todos amigos,

no nos quitan el barrón?

«Cuentan de un sabio que un día»

sólo por el mundo andaba

Y el poder sólo pensaba

en quién le comprendería;

Y así a solas se decía,

Al ver rota su ilusión

«Señor! ¿Qué les habré hecho

para no tener derecho

a que quiten el barrón?»

Segunda. Con un recargo de un

dos por ciento de la contribución

que pagará al Estado, en tanto no

vuelva a tomar parte en otra elección

Si percibiera sueldo o haberes del

Estado. Provincial o Municipio per-

derá, hasta nueva elección, un uno

por ciento de ellos. En caso de rein-

stancia quedará, además, inhabilita-

do, hasta que tome parte en otra

elección, para aspirar a cargos pu-

blicos electivos o de nombramiento

del Gobierno, de la Diputación o del

Municipio.

Artículo 85. Para tomar posesión

de todo deslino público será requisi-

to indispensable en los mayores de

veinticinco años exhibir la certifica-

ción de haber ejercitado el derecho

de sufragio en la última elección o

certificación, de no ser elector, estar

exento de esta obligación o de ha-

ber justificado la omisión del voto an-

te la Junta correspondiente.»

DE TOROS

Mañana domingo 12 y el lunes 13,

festividad de San Vicente Ferrer, ten-

drán lugar dos festivales taurinos en

el inmediato pueblo de Los Vicentes.

Idiándose cuatro novillos cada día y

en los que actúa nuestro paisano

Francisco Sánchez «Currito». En fran-

ca y leal competencia con el conoci-

do torero «Granjeño», esperando

la expectación que ha despertado la

actuación de nuestro paisano.

Al ser contratado «Currito» - se-

gún rumores - existe la seguridad de

que los empresarios de Orhueta y

asistirán a dichos espectáculos para

admirar las proezas de nuestro toro-

toro. Por haberse efectuado el contra-

to en brevísimos momentos, no po-

demostramos facilitar a nuestros lectores

algunos detalles relacionados con

la reseña que de dichos festivales es-

cribitó uno de nuestros admirados

redactores. Y que al respecto en el

próximo número de **REGENERACION**,

veremos a nuestros presagios. De todos

modos, ¡Buen provecho!

RECORTE

Antonia Más Mas, 47 id.
Gaspard Pomares Falco, 77 años.
DEFUNCIONES
María Cascales Pérez.
VICENTE RODRIGUEZ Carres con
MATRIMONIOS
Selles Candela y Salvador Cerdá Al-

Del 3 al 9 de Abril
NACIMIENTOS
Angelés García Mas, Teresa Ma-
llabrera Juan, Policarpo Roman Ca-
rres, Gloria María Candela Alfon-
so, Carmen Encarnación Selva Pé-
rez, Luis Aznar Asencio, Manuel

Registro Civil

Artículo 85. Para tomar posesión
de todo deslino público será requisi-
to indispensable en los mayores de
veinticinco años exhibir la certifica-
ción de haber ejercitado el derecho
de sufragio en la última elección o
certificación, de no ser elector, estar
exento de esta obligación o de ha-
ber justificado la omisión del voto an-

ter la Junta correspondiente.»
DE TOROS
Mañana domingo 12 y el lunes 13,
festividad de San Vicente Ferrer, ten-
drán lugar dos festivales taurinos en
el inmediato pueblo de Los Vicentes.
Idiándose cuatro novillos cada día y
en los que actúa nuestro paisano
Francisco Sánchez «Currito». En fran-
ca y leal competencia con el conoci-
do torero «Granjeño», esperando
la expectación que ha despertado la
actuación de nuestro paisano.
Al ser contratado «Currito» - se-
gún rumores - existe la seguridad de
que los empresarios de Orhueta y
asistirán a dichos espectáculos para
admirar las proezas de nuestro toro-
toro. Por haberse efectuado el contra-
to en brevísimos momentos, no po-
demostramos facilitar a nuestros lectores
algunos detalles relacionados con
la reseña que de dichos festivales es-
cribitó uno de nuestros admirados
redactores. Y que al respecto en el
próximo número de **REGENERACION**,

veremos a nuestros presagios. De todos
modos, ¡Buen provecho!

ES OBLIGATORIO VOTAR
que no lo hagan
Las sanciones para los

Del naturismo científico

Dolores de vientre

¿Quién no sufre de dolores de vientre todos los días? Los dolores de vientre traen los dolores de cabeza.

Es conveniente que pensemos sobre esto. Cosas de poca importancia en apariencia, a veces pueden resolverse misterios diarios que nos dan mucho que pensar en los encuentros de sufrimientos, fracasos y decaimientos vitales de nuestra existencia. Y aun, aumentan la importancia de estos problemas cuanto más se acercan a resolver y declarar. clara y llanamente, cual es la senda recta que ha de conducirnos a la más perfecta salud.

Los dolores de vientre son causados por las malas combinaciones de «los alimentos», en primer lugar, y en segundo, por ingestión de alimentos inadaptados a nuestro aparato digestivo, como son las partes verdes (no maduras), verduras no tiernas y demasiado duras, almidones crudos, habas y guisantes crudos como toda la legumbre que va en vaina y se ingiere cruda o semicruda. Les falta una «dextrinización» solar o la cocción por fuego artificial. Los plátanos y las castañas son frutas almidonáceas y no necesitan cocinarse porque ya las ha podido dextrinizar el Sol (cosa que no ocurre con otras harinas).

El arroz, el maíz la avena... como las patatas ingeridas crudas o bien a medio cocinar, producen, dolores de vientre, porque el intestino humano no está adaptado para quimificar de una manera normal los «alimentos crudos», y porque ni fisiológica ni endocrinológicamente nuestro aparato de quimificación de los manjares, está construido por la naturaleza para digerirlos normalmente. Y claro, al querer el hombre su aparato digestivo en el trabajo difícil de digerir lo que no le pertenece, vienen los trastornos con los síntomas dolorosos, porque no puede ser de otra forma, al haber con los dolores de vientre una desarmonía en el interior del organismo vivo. Toda substancia para su transformación, debe hallarse en su ambiente apropiado, calor, atmósfera especial y jugos apropiados.

Cuando uno toma productos farináceos (los ya nombrados, y agregando los plátanos (bananas), las castañas y tan bien la fruta pan porque, en poco o en mucha cantidad contienen almidón o fécula) en combinación con frutas ácidas o verdes (ciruelas, nísperos, naranjas, melocotones no muy maduros, etc.), se

produce un endurecimiento de las moléculas del almidón de la harina y esa retención les torna indigestos, de ahí, el dolor de vientre, y también cuando se toman tomates verdes o frutas, con las comidas, porque los «ácidos» han producido «incompatibilidad» con las harinas, además de la «incompatibilidad» de las sales de las sales de las verduras con las frutas.

Manuel Pons Candela (El Caja)

ORDINARIO DE

Madrid, Novelda, Aspe, Elche y Crevillente

Salidas de Madrid los Miércoles y Sábados. — De Crevillente, Elche Aspe y Novelda, los lunes y jueves. Domicilios: Madrid, Luna 25. — Crevillente: Calle de Alonso Pérez, 3 Especial cumplimiento en cuantos encargos se me confíen.

SERVICIO A DOMICILIO

NOTICIAS

Durante los días del 3 al 9 del corriente Abril, la recaudación de la venta del agua de la mina «La Cata» se elevó a 784'20 pesetas.

El Viernes Santo tuvimos el gusto de saludar a nuestro distinguido amigo D. José Cremades, que acompañado de sus señores hermanos don Antonio, D. Francisco, doña Julia y su señor esposo, estuvieron en esta ciudad para presenciar las procesiones de la tarde y noche, regresando para la Corte, donde residen.

Señoras y Señoritas

ONDULACION MARCEL

Corte de pelo a lo Garçon a cargo de las señoritas PEPITA y CARMEN ALFONSO, que terminaron su enseñanza en Madrid.

PRECIOS

Ondulación Marcel (en casa) 1 pla
Id. id. (a domicilio) . . . 1'50
Corte de pelo (en casa) . . . 0'50
Id. id. (a domicilio) . . . 0'75

Villa, 22.—CREVILLENTE

Hemos saludado al comerciante de Madrid D. Antonio Cremades.

Regresaron a Barcelona después de pasar en esta las procesiones y las Pascuas, en automóvil de su propiedad, nuestro querido amigo don Luis Campello Penalva y su señora e hijos y nuestro buen amigo D. José Adsuar, comerciante de aquella plaza.

Para Valencia, donde reside, y acompañado de su gentil señora y precioso hijito, salió en automóvil de su propiedad nuestro fraternal y querido amigo D. Juan Antonio Giménez Sales.

Pedro Candela Candela

IMPRENTA, ENCUADERNACIÓN,
OBJETOS DE ESCRITORIO,
Y PAPELERÍA

Sau Sebastián, núm. 10. — CREVILLENTE

El Sábado de Gloria y en nuestra Iglesia Parroquial, se celebró una Misa rezada en sufragio del alma de nuestro inolvidable amigo Paco el Peña, comerciante que fué de la plaza de Sabadell.

Asistieron al Santo Sacrificio de la Misa doña Soledad Quesada Mas, hija del finado; su señor esposo nuestro querido amigo D. Manuel Polo Bosch, la familia del finado y algunos amigos.

Reiteramos a la señora Viuda de Quesada, hijos y demás familia la expresión de nuestro más sentido pésame.

Regresó a Madrid, donde reside, nuestro fraternal amigo D. José Pérez Lledó, acompañado de su precioso hijito Pepito.

Antes del regreso nos entregó un interesante libro de su propiedad, para que lo depositáramos en nuestra Biblioteca Municipal, lo que con sumo gusto hemos efectuado.

Continúa el tiempo sin llover, y en cambio el viento nos visita constantemente. Mientras, los labradores continúan en angustiosa situación.

Veremos los nuevos ediles qué hacen en tan grave problema.

Para Barcelona, donde reside, salió, después de pasar en esta su tierra natal las Procesiones, nuestro querido amigo D. Salvador Mas Alfonso, comerciante de aquella plaza.

LOLITA RODRIGUEZ

MODISTA

Corte y confección Sistema MARTI — Se hacen patronos a medida. — Se confeccionan trajes, a elegir por difíciles que sean. — Se cortan y se hilvanan vestidos, abrigos y chaquetas para señora; precios muy económicos.

Corazón de Jesús, 37.—CREVILLENTE.

Han salido para Madrid, después de pasar las fiestas, la señora Viuda de D. Pedro Quesada y su hijo don Pedro acompañado de su señora esposa doña María Oliver.

Feliz viaje.

Se encuentra en ésta, procedente de Madrid, acompañada de su precioso hijito, doña María Ramos López, hija de nuestro particular amigo D. Salvador Ramos Candela.

SE VENDE una casa en muy buenas condiciones, situada en la calle de Molina, cerca del lavadero. Para más informes diríjense a la Administración de este semanario.

Las mejores persianas y más económicas en

CASA AZNAR

Construcción de Toldos

Virgen de Belén, 5. — ALICANTE

El jueves, 9 del actual, se constituyeron las mesas electorales según marca la ley, y los colegios estuvieron abiertos hasta las doce del día.

No sabemos que haya habido protesta alguna.

Esperamos de ambas partes litigantes eviten que suceda algún disgusto, pues a los jóvenes se les debe de frenar un poco su exaltación, y de esta forma cada cual podrá cumplir mejor.

Se dice que en la lucha electoral todos creen en su triunfo, para cuyo fin los unos se vuelven locos con su propaganda y emplean todos los medios, y los otros, que tanto alardean de democracia, hay que ver: emplean hasta el insulto más grosero. Luego, que chillen.

Veremos a quiénes tendremos que darles la razón.

Se presentan para concejales 30 aspirantes: 18 monárquicos y 12 republicanos y socialistas. Estos últimos presentan uno de San Felipe y los agrarios otro.

¿Será posible que en caso de salir estos señores proclamados puedan cumplir en el desempeño del cargo para lo cual les votó el pueblo?

Nosotros creemos que no les será fácil ni a uno ni a otro, pues San Felipe dista de Crevillente lo menos 6 kilómetros; de modo que si quieren cumplir tendrán que hacer esfuerzos que redundarán en perjuicio de los mismos, y en caso contrario dejarán de cumplir en el deber que tienen.

Ya veremos lo que pasa.

En viaje de sport y con objeto de visitar a su familia, hemos tenido el gusto de saludar a nuestro particular amigo D. Antonio Magro Mas y a su gentil esposa Trini Vilalta Salvadó.

Para Barcelona, donde residen, salieron el comerciante de aquella plaza D. Vicente Sempere Mas y sus hijos y nietos.

Lleven feliz viaje.

Procedente de Alicante saludamos a nuestro buen amigo D. Francisco Lledó, que pasó en esta ciudad breves horas.

LA CREVILLENTINA

Fábrica de Gorras

JOSÉ MAS CANDELA

Especialidad en Boinas, Sombreros y Gorras para uniformes.

PURÍSIMA, 6

Imp. «Lucentum». — S. Fernando, 28 Alicante

MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fabricantes de Harinas

CREVILLENTE

DISPONIBLE

Molimbrera Crevillentina

José Lido Más

Fabrica de Molimbras de Lana, Yute y Limpiabarrros de Coco

Salitre, 20.-CREVILLENTE

Fabrica de Persianas de todas clases
Almacén y Despacho Central:
Aviso, 60.-BARCELONA

Telidos de Terciopelo Ruso y similares
TAPICES
DE TODAS CLASES

Fabrica de Salvador Espinosa
Barcelona, 15.-CREVILLENTE

REGENERACION

Semanario independiente — CREVILLENTE

Provincia de

ALBANYA 2501

Vida e Hijos de Joaquin Espinosa

Almacén de Chufas

Gran molino para la trituración de la misma.—Depósito de

cacahuetes, altramuzes y frutas secas.

Pelajo, 9 y 11.—Madrid

TALLER DE CARPINTERIA MECANICA

ANDRÉS MALLERBERA

Stok en poleas de madera. Espadas de hoja esterilizada para telares me-

cánicos, a 10 pesetas docena.

Fabricación de Persianas de cadentilla y restauración de las mismas

a precios convencionales.

Prontitud, Economía y Esmero en el Ramo de Carpintería.

Primo de Rivera, 12 (antes Abrevadero).—CREVILLENTE